

ENSEMBLE VOCAL MOSAÏQUE

Compte rendu réunion de bureau du lundi 12 octobre 2015

Présents : Gérard L, Gérard G, Catherine, Irène, Marcel, Jacky, Didier, Christine, Béatrice, Christophe et Marie-Edith.

Organisation du bureau :

Président : Gérard GRELLIER

Trésorière : Irène EMERIAU

Secrétaire : Marie-Edith FRANCOIS

Secrétaire adjointe : Christine LANGLOIS

Membres : Catherine, Béatrice, Marcel, Jacky, Didier et Christophe.

Un trombinoscope est prévu en janvier.

Bilan concert du 10 octobre 2015 à la Boissière sur Evre

Selon Gérard L, il y a eu du très bon, du moyen et du moins bon ! Il en parlera à la prochaine répétition.

Nombre d'entrées : 65 adultes et 3 enfants, soit une recette de 529€ à diviser entre l'ensemble La Violetta et la chorale Mosaïque. GG demande à la Commune de la Boissière de financer les frais de SACEM et les frais de chauffage de l'église.

Merci à Maryse BERTHOULOUX car elle a porté le projet seule et a dû gérer beaucoup de choses lors de cette soirée (repas des musiciens, clé, ouverture des portes de l'église...).

Il y a eu quelques problèmes d'organisation (billetterie, publicité...).

Concert d'Ancenis le 22 novembre 2015 au profit de l'ADAPEI

Une rencontre a eu lieu entre les Gérard et Bruno RENOUE du Big Band du Val d'Evre. La chorale et le Big Band présenteront le chant New-York ensemble.

Un nouveau RDV est fixé entre eux le jeudi 22 octobre au Quartier Libre (salle d'Ancenis), pour voir l'organisation dans la salle le jour du concert (placement orchestre et choristes).

Répétitions chorale avant ce concert :

Judi 15 octobre, mardi 20 octobre au lieu du jeudi 22 octobre. Pas de répétition les 22 et 29 cause vacances. Mardi 3 novembre, jeudi 12 novembre, jeudi 19 novembre à 20H à l'école de musique de Montrevault.

La chorale répètera d'abord seule dans une salle, ensuite, mise en commun de New York avec le Big Band. Puis, on pourra retourner dans la salle pour revoir ce qui n'aura pas été.

Le programme du concert est sur le site. Gérard L revoit l'ordre des chants. On ajouterait *Regina Caeli* (chœur de femmes) et *Amor opra che puoi* (chœur d'hommes).

Mini-concerts des 13 et 20 décembre 2015 à la Maison du Potier

Après le 22 novembre, il restera 3 répétitions avant ces mini-concerts. Pendant les 2 premières, les choristes répèteront par salle avec les chefs de pupitre et GL passera dans les groupes.

Le dimanche 13 décembre, GL sera là mais n'interviendra pas. Le dimanche 20 décembre, GL sera absent.

Stage des 30 et 31 janvier 2016

Pour le moment, rien n'est encore bien défini...

Concert à Beaupréau le samedi 12 mars 2016

La chorale Mosaïque chantera en première partie et en 2^{ème} partie ce sera le chœur de Beaupréau : Coup de chœur.

Festival choral des 23 et 24 avril 2016

Les 2 chorales invitées du samedi soir seront : Beaupréau (école de musique) et Cigale Mélodie de St Laurent de la Plaine.

Le dimanche après-midi, la chorale de Châteaubriant sera présente. On attend la réponse de celle de St Hilaire de Loulay, avant d'en solliciter une autre. Si besoin, GL proposait éventuellement une chorale de Nantes.

Il faudra penser à la disposition sur la scène...

Concert à Ingrandes le 4 juin 2016 ??

La chorale d'Ingrandes adresse un courrier à la chorale Mosaïque. Elle lui demande de participer au festival choral organisé pour ses 30 ans le 4 juin. A ce jour, Ingrandes ne connaît pas le nombre des chorales disponibles le 4 juin, par conséquent, pas le nombre de chants à préparer par chorale non plus... S'il était demandé de chanter seulement 5 morceaux, cela ne vaudrait pas le déplacement.

Lors de la répétition du jeudi 15 octobre, il faut demander aux choristes quels sont ceux qui seraient absents le 4 juin.

Commission costumes

Des idées sont proposées dans la boîte à idées mise à la disposition des choristes. Cependant, on ne peut pas changer dans l'immédiat. A Ancenis, la chorale Mosaïque portera les costumes actuels (T-shirt de couleur + bas noir).

Il faudrait que pour le concert de Beaupréau du 12 mars, nous ayons les nouvelles tenues...

Cantate scénique ESTHERA MERE

Lors du RDV du 24 septembre dernier à Beaupréau, entre les représentants de la Communauté de Communes, de Scènes de Pays et de la chorale Mosaïque, GL a présenté son projet. L'écoute a été attentive. Des questions ont été soulevées :

- La salle de La Loge n'est-elle pas trop grande pour ce projet ?
- Le budget paraît assez conséquent !
- Esthéra Mère dure 45 mn : c'est trop court pour un spectacle seul. Qui pourrait animer la première partie ?

Il faut prévoir une rencontre avec René MARTIN, qui dirige les Folles Journées à Nantes et qui a fait le 1^{er} Festival des Voies à St Florent le Vieil cette année.

Points divers

- Pour annoncer le concert Renaissance du 10 octobre à la Boissière, une photo des choristes de Mosaïque, datant de 5 ans, figurait dans Ouest-France ! Il serait peut-être envisageable de faire une photo officielle, vers mars 2016, avec les nouvelles tenues.
- Une convention tripartite pourrait se former entre les élus, Mosaïque et la Maison du Potier, pour l'utilisation des locaux de la MP par la chorale, quand GG n'en sera plus Directeur.
- Participation de la chorale aux sépultures : désormais, dans la mesure du possible, la chorale ne chantera plus qu'aux sépultures de choristes, de conjoints de choristes ou d'enfants de choristes. Il pourrait se former un groupe qui chanterait aux sépultures, sans GL, mais avec un répertoire spécial pour les sépultures. GL se proposerait d'aider ce groupe...

PROCHAINE REUNION DE BUREAU : LUNDI 7 DECEMBRE CHEZ DIDIER HAIE